



Dialogue sur la paix et la justice internationales entre l'honorable Louise Arbour et Me Luc Côté

Posez vos questions à nos intervenants !

Participez au *Dialogue sur la paix et la justice internationales entre l'honorable Louise Arbour et Me Luc Côté* !

- Parce que nous avons fait le choix d'un format original : une rencontre-dialogue à mi-chemin entre la conférence et le débat;
- Parce que nous souhaitons développer l'aspect participatif de cet événement;
- Parce que le thème a retenu votre intérêt.

→ **Envoyez-nous vos questions** afin que celles-ci alimentent la réflexion autour des thèmes abordés. Nous les intégrerons au débat.

Quels seront les thèmes abordés ?

Les conférenciers aborderont les enjeux relatifs à la sécurité et à la justice internationales dans les contextes de conflits armés, de graves violations des droits fondamentaux ou de post-conflit, afin de mieux comprendre les problématiques qui peuvent parfois opposer ces deux objectifs. Dans cette perspective, les questions qui les intéresseront s'inscrivent dans un ou plusieurs de ces thèmes : défis passés et contemporains des juridictions pénales internationales et internationalisées; légitimité de la justice internationale pénale; Procureur international; coopération avec les États; responsabilité de protéger; sujets du droit international; responsabilité internationale pénale des personnes morales; promesses et difficultés d'une justice nationale pour les crimes internationaux; justice transitionnelle; rôle de la société civile; complémentarité; État de droit; respect des droits de la personne; prévention des conflits; enjeux de relations internationales propres aux questions de paix, sécurité et justice internationales; et terrorisme.

Comment nous faire parvenir vos questions ?

- Sur les réseaux sociaux (Facebook, Twitter)
- Par courriel : cdiph@fd.ulaval.ca